

## „The King“ trifft „Häuptling Winnetou“



● **Es war eine sehr große** Ehre für Rusty, Elvis-Tribute-Artist aus St. Michael, als er unlängst eines seiner großen Idole, Pierre Brice, kennen lernen durfte. „Ich kann nur sagen, so wie er in den Filmen die Rolle des Winnetou verkörpert hat, so ist er auch im privaten Leben:

Ein wunderbarer Mensch mit einem sehr großen Herzen“, schwärmt Rusty über den Schauspieler. Übrigens: Am 28. September 2013, um 20 Uhr, gibt Rusty im Republic in Salzburg ein Konzert. Rusty ist seit 23 Jahren im professionellen Showbusiness tätig.